



REGLEMENT INTERIEUR ET CONDITIONS DE VENTE

HORAIRES

Arrivée entre 17h et 19h

Départ avant 11h

-Animaux non admis-

-Chambres et maison non fumeurs-

-La configuration des chambres et du lieu ne nous permet pas d'accueillir les enfants de moins de 12 ans-

-Il n'est pas possible de prendre ses repas sur place en dehors de celui du petit-déjeuner-

PAIEMENT DU SEJOUR

En ligne au moment de la réservation

CONDITIONS D'ANNULATION

Annulation gratuite jusqu'à 48h avant votre arrivée (remboursement du prix de la chambre déduction faite des 3% de frais techniques sur le prélèvement bancaire et des frais éventuels liés au remboursement sur un compte hors zone euro).

En cas d'annulation moins de 48h avant votre arrivée, il n'y a pas de remboursement possible.



INTERNAL RULES AND CONDITIONS OF SALE

SCHEDULES

Arrival between 5 p.m. and 7 p.m.

Departure before 11 a.m.

-Pets not allowed-

-Non-smoking rooms and house-

-The configuration of the rooms and the place does not allow us to accommodate children under 12 years old-

-It is not possible to eat meals on site other than breakfast-

PAYMENT OF STAY

Online at time of booking

TERMS OF CANCELATION

Free cancellation up to 48 hours before your arrival (reimbursement of the room price after deduction of 3% technical fees on the bank direct debit and any costs linked to reimbursement on an account outside the euro zone).

If canceled less than 48 hours before your arrival, there is no refund possible.